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就穩定博彩業發展提出書面質詢
    近期，貴賓廳事件對博彩業發展產生較大震動，更使澳門經濟產生不
穩定性。是次事件後，已出現一系列連鎖反應，多家博企紛紛終止與博
彩中介公司合作，基本上貴賓廳大多要關閉離場，造成大量員工即時失
業。相關部門已收到不少相關求助及訴求，據當局表示，相關求助個案
已逾五百宗，牽涉數千人，再加上年關將至，若不能切實穩定事件發展，
則會直接影響澳門就業穩定，增加社會內部不穩定因素。
 
    經過兩年的疫情影響，社會是十分清楚認識到澳門經濟單一化發展的
危機存在，澳門需要加快進入經濟結構調整的周期。然而，由於澳門的
資源一直相對缺乏，要加快推進經濟結構存在較大的挑戰，一時之間要
扭轉整體發展局面是較難，且在單一結構下是牽一髮動全身，只能在求
進的過程中以穩定作為最大的社會基礎，這樣才能達到社會最佳的發展。
 
    面對貴賓廳事件帶來的發展陣痛期，特區政府需要以穩定社會發展大
局為重，迅速採取有效措施，尤其是在就業穩定性更加有效調整就業結
構，大博企的內外僱員要取得更大平衡，更要切實要求大博企在發展中
場業務上吸納更多的本地的僱員，特別是現時受影響的貴賓廳僱員，如
公關、司機、帳房等崗位人員，使澳門在陣痛期內能達到最大的就業穩
定和社會穩定，更使澳門經濟能穩中求進。
 
為此，本人提出以下質詢：

在社會發展調整期間，本澳博彩業在內部結構上，將作出更多調整優1.
化，以配合未來社會發展。從發展上看，今次事件令貴賓廳行業發展
的空間變得十分有限，可以講是微乎其微，特區政府面對此情況，除
了由市場自由作出調節外，會否再採取其他措施適當鼓勵支持博彩的
中場發展，以填補市場對高端服務的需求，以促進澳門經濟發展的最
大穩定？
過去政府曾表示，會從澳門整體利益出發，持續動態地對各綜合旅遊2.
休閑企業及旗下公司的外地雇員數量作出調控。隨著貴賓廳事件突然
爆發，短時間內已有不少僱員失業，對此，相信不少僱員都措手不及，
隨著社會環境變化加速，勞資問題在未來將會進一步凸顯。早前政府
表示會完善外僱退場機制，以順利過渡，創造平衡的就業環境。面對
現時特殊時期，特區政府需要拿出更大的決心及魄力，請問政府在關
於相關事件從業員上，如何根據本地人優先就業為原則，以保障本地
僱員勞動權益及社會穩定？會否要求大博企再壓縮外地僱員人數，特
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別在中場業務及公司廳業務上，以騰出更多就業崗位給本地居民？
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